



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>70 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>495V1235A</b>
Prix	<b>390 000 €</b>

# Villeneuve-Loubet

## Appartement à vendre (06270)

Situé au cœur d'une résidence recherchée et sécurisée, spacieux trois pièces en rez de jardin et traversant, composé d'un beau séjour salon donnant sur terrasse et un jardin privatif, une cuisine indépendante, deux chambres donnant sur un petit extérieur, une salle de bains et wc indépendant. Vendu avec un parking privatif. Vous pourrez aussi profiter d'un espace piscine, d'un tennis, d'une aire de jeux pour enfants et de divers commerces.

*Located in the heart of a sought-after and secure residence, spacious three-room apartment on the ground floor and crossing, composed of a beautiful living room opening onto a terrace and a private garden, an independent kitchen, two bedrooms opening onto a small exterior, a bathroom and separate toilet. Sold with private parking. You can also enjoy the swimming pool, tennis, a children's play area and various shops.*

## **BRUN IMMOBILIER**

43 boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

